



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Martes 17 de marzo de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

## **POLÍTICA**

Hoy a las 10 de la mañana renuncia la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, para buscar ser candidata a la Presidencia municipal de Querétaro. (NT)

## **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**

Se entregó a Refrescos Victoria del Centro, la certificación de calidad *Coca cola* a la planta embotelladora de San Juan del Río y el primer lugar de calidad 2008 a Fomento queretano. (NT)

Ante la crisis económica, muchas personas se han visto en la necesidad de vender su coche en un lote de vehículos usados. (NT)

## **SOCIEDAD**

Varias familias en el municipio de El Marqués vieron caer sus casas que por años les costó construir; esto, porque un segundo propietario ganó el litigio sobre dichas tierras y asegura haber indemnizado a los afectados, que ni sus pertenencias pudieron sacar. La policía intervino en el procedimiento judicial. (NT)

Se toman ya medidas en los centros comerciales, para garantizar el acceso a las personas con discapacidad, tras la firma de un convenio entre el gobierno municipal, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y representantes de 17 centros comerciales. (NT)

Para personas con discapacidad, los espacios destinados a ellos que son ocupados por otros, representan un serio problema. No hay conciencia de lo que implica. (NT)

Miles de vacacionistas disfrutaron del segundo puente del año, en el centro histórico de la ciudad. (NT)

Ayer por la noche, los queretanos que regresaban del fin de semana largo hicieron más pesado el paso por la caseta de peaje de la autopista a Celaya. (NT)

## **MUNICIPIOS**

Este sábado será la inauguración oficial del parque Bicentenario. Los trabajadores del municipio probaron ayer las instalaciones. Para las vacaciones de semana santa todos los queretanos podrán disfrutar de la Montaña rusa, el parque acuático, río rápido, entre muchas otras atracciones. (NT)

17 ciudadanos serán sancionados por la autoridad municipal, por faltar al reglamento del programa de separación de basura. A la fecha, en 197 colonias ya separan su basura. (NT)

En el municipio de Pedro Escobedo es destacado el trabajo que realizan los llamados “binomios caninos” que han logrado la detención de varios delincuentes. (NT)

Estrenan hornos de última tecnología en las ladrilleras de Ahuacatlán y Visthá en San Juan del Río. Gracias a esta tecnología se espera que se reduzca 90% la emisión de contaminantes. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Se incendió un vehículo en la autopista 57, el fin de semana. Un trailer se estrelló contra un grupo de árboles y el chofer se encuentra en estado delicado. (NT)

Hubo un duro golpe a narco distribuidores el fin de semana: cayó un cargamento de 6 mil 500 dosis de Cristal. (NT)

Pese al hallazgo de tres cuerpos en San Juan del Río el pasado viernes, la Secretaría de Seguridad Pública del municipio afirma que no bajará la guardia. (NT)